
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

《本日の例会》 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行 斉藤清一 SAA チーフ 
点 鐘 午後１２時３０分 野村正行 会長   
ソング 「我等の生業」「花」 
来訪者 国際ロータリー第２５７０地区 
    ロータリーの友地区委員 滝澤常昭 様 
    本庄市長・本庄市社会福祉協議会 

会長    吉田信解 様 
    本庄市社会福祉協議会 
          事務局長  儘田英夫 様 
 
 
〔会長の時間〕   野村正行 会長  
 

 
 今月は雑誌月間です。雑誌記録委員会事業のプ

ログラムとして今日卓話をお願いしました、ロー

タリーの友地区委員の滝澤常昭様をご紹介致し

ます。瀧澤様は深谷ＲＣ会員でございます。そし

てロータリーの友１１月号の｢地区だより｣に、本

庄ＲＣの｢素人手品施設訪問｣を掲載して頂き大

変お世話をお掛けしました方で、この機会をお借

りし厚くお礼を申し上げる次第です。それから今

から６年前になりますが、私と瀧澤様は１９９９ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
～２０００年度のクラブ幹事をご一緒にやりま

した仲でございます。その節はお世話になりまし

た。後程、卓話を宜しくお願いいたします。 
 先般、当クラブで本庄市社会福祉協議会に３０

万円を老人配食サービスに活用する為に贈呈し

ました。その件について、本庄市長・本庄市社会

福祉協議会会長吉田信解様と本庄市社会福祉協

議会事務局長儘田英夫様が感謝状についてお越

し下さいましたのでご紹介いたします。 
 次に、１５日(土)・１６日(日)の二日間に亘り国

際ロータリー第２５７０地区の地区大会が、熊谷

市に於いて開催されました。クラブ会員の皆様に

は多数ご出席を下さいましてご苦労様でした。 
第１日目のプログラムのなかで、特に地区指導

者育成セミナーは、｢ロータリーが今直面してい

る問題｣－日本におけるロータリーを中心にーと

題した講演は我々ロータリアンが常に疑問詞し

ている内容で、６つのレジュメのもとに話されひ

ときわ関心を引きました。今日の会報に｢レジュ

メ｣を別紙参照にて掲載しますのでご覧下さい。 
２日目のプログラムでは、表彰が行われました。 

米山記念奨学会寄付額３千万円達成クラブとし

て３クラブで、本庄ＲＣが表彰されました。この

成績は、歴代の米山記念奨学会委員会に携わった

会員のご努力の賜物と全会員のご協力によるも

のであり継続していくことが大切です。もう一つ

の表彰は、先般当クラブがホストで開催されたＩ

Ｍの実行委員会の委員長を立派に果された功績

として田中 克会員に｢ＩＭ実行貢献賞｣が授与

されました。 
・平成１８年４月１８日付で、地区職業奉仕部門

委員長より奨励され紹介の、朝霞キャロットＲ

Ｃ主宰の２００５｢次世代と語る｣フォーラム

開催の参加者申込み案内が参っています。 
日 時：平成１８年５月２０日(土) 

午後１：３０～６：００ 
場 所：朝霞市産業文化センター３階ホール 
参加費：第１部基調演説 

第２部４名のパネラー意見発表 
参加者との討論会１５００円 

      懇親会３０００円 
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超我の奉仕 

 

雑 誌 月 間 
 

卓 話 
 

「『ロータリーの友』の地区役員て 
一体何をやってんの?」 

 

国際ロータリー第２５７０地区 
 ロータリーの友地区委員 滝澤常昭 様



・４月７日(金)午後２時より本庄商工会議所大ホ

ールに於いて、本庄商工会議所主催による平成

１８年学卒者就職激励会の開催に武井包光副

会長が出席されました。 
・平成１８年４月１０日付で、クラブ会長宛に本

庄商工会議所青年部会長より、平成１８年５月

１２日(金)午後７時より本庄商工会議所青年部

通常総会懇親会開催出席の依頼が参っていま

す。会費制により５０００円です。 
・国際ロータリー第２５７０地区論文発表会開催

のお知らせがきておりますが、新世代委員長よ

り後日皆様へ連絡させて頂きます。 
 
 
〔幹事報告〕     温井一英 幹事 
 

 
・本日は市長さん、儘田さん、滝澤さん当クラブ

へお越し頂きまして有難うございます。 
・先日の地区大会では大勢の方々にご出席頂きま

して有難う御座いました。西沢さん(東京のロー

タリアン)と大野百樹画伯のお話しが印象強く

大変素晴らしい講演を聞かせて頂きました。皆

様本当にご苦労様でした。 
・新入会員の候補者として２週間前に全会員に通      
 知したところ、異議無く入会の運びとなりまし

た。有難う御座いました。５月１１日の第１例

会に試しに出席して頂く計画をしています。 
・本庄市国際交流協会より、２００６年度会費納

入のお願いが届いています。 
・ソニックツアーズより、四季を彩る｢八芳園｣庭

園見学と昼食都内研修プランという事で予定

表と案内が届いています。 
・学友会ニュースが届いています。 
・ジョン・レノン・ミュージアムから、ジョン・

レノンの生誕６０年ということで案内が届い

ています。 
・特定非営利活動法人、日本伝統芸能振興会から

観劇のご案内が届いています。 
・ロータリーワールドが届いています。 
 
 
 
紹 介    橋本恒男クラブ奉仕委員長 
 

 
 皆様今日は。先日、本庄ＲＣ社会奉仕委員会か

ら本庄市社会福祉協議会にご寄付させて頂きま

した件につきまして、本庄市社会福祉協議会会長

の吉田信解様と本庄市社会福祉協議会事務局長

儘田英夫様がおみえになっておりますので一言

頂きたいと思います。 
 
 
感謝状贈呈式 
 
本庄市長・本庄市社会福祉協議会会長 

吉田信解 様 
 

 
 皆様今日は。日頃ロータリークラブの皆様方に

おかれましては地域の地元経済の発展の為、また 
地域住民の心身の健康等さまざまな面でのご尽

力に深く感謝申しあげます。地域を代表する皆様

方におかれましては、常日頃から地域の福祉事業

に多大なるご理解とご貢献を頂きます事を社会

福祉協議会会長として心から厚く御礼申し上げ

ます。 
平成６年ヘルパー用バイク５台、７年ヘルパー

用バイク４台、９年車椅子使用車つばさ号１台、

１０年タオル一千個、１１年ビデオプロジェクタ

ー、その後点字プリンター、デジタルカメラ、 
ヘルパー用バイク、パソコン一式とさまざまな面

でご寄付を頂戴しております。 
この度、３０万円という多額の浄財を地域福祉

の為、特に高齢者独居老人の配食サービス事業の

為に野村会長をはじめとする皆様方、加藤玄静会

員(前本庄市社会福祉協議会常務時理事) のご尽

力のお陰で社会福祉協議会が成り立っている事

を強く感じています。 
 
 

 
 
 
本庄市社会福祉協議会事務局長  

儘田英夫 様 
 



 
 いつもロータリークラブさんには多大なる浄財

を寄付して頂きまして有難う御座います。この浄

財につきましては地域福祉向上の為、高齢者、障

害者、子供達のボランティアスクール等の貴重な

財源として使用させて頂きます。どうぞ宜しくお

願い致します。有難う御座いました。 
 
 
 
〔委員会報告〕 
 
★世界社会奉仕委員会  巴 高志 委員長 
 

 
 本日は、世界社会奉仕事業の一つであります「地

雷被害者への障害者自立支援金」の寄付の皆様の

ご協力を頂きまして、有難う御座います。お蔭様

で、合計３０，０００円が集まりましたので、送

りたいと思います。 

また、先日は世界寺子屋運動としてのネパール

の学校建設への支援金として「書き損じはがきの

回収」での切手の購入にご協力頂きまして有難う

御座いました。こちらも、３２８，６００円の高

額が集まりました。 

 
 

★親睦活動委員会       石原 修 委員長 
 

 
 春の親睦旅行(移動例会）のご案内 

「浅草散策及び東京湾ナイトクルーズ」 

日  時：平成１８年５月１８日(木) 

点鍾 午後６時３０分 

集合場所：本庄文化会館(駐車場） 

集合時間：午後 1 時(時間厳守） 

会  費：１人 ￥１０，０００ 

 
・行程表 

(関越道・外環道・首都高速) 
本庄発 13:00＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝浅草

(自由散策、浅草寺付近)15:00～17:30＝＝東京

湾クルーズにて夕食モデルナ号 19:10～21:40 

(首都高速・外環道・関越道) 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝本庄着24:00頃 
ご都合のつく方は、私の方にＦＡＸか親睦委員

にご連絡下さい。是非振るってのご参加を心より

お待ち申しあげますので宜しくお願いします。 

 
 
★次年度選考分類委員会 梅村孝雄 委員長 
 

 
 次年度の年度計画書作成について皆様にお願

いがあります。年度計画書の青いページの後ろに

『充填および未充填職業分類表』がありますが、

自分の名前と職業をご確認頂いて疑問がありま

したら５月１１日の例会時に申し出て下さい。 

 

 

★ＩＭ実行委員会  田中 克 実行委員長 
 

 
皆様今日は。ＩＭ実行委員会より２点ご案内さ

せて頂きます。 

①４月１６日の熊谷会館での地区大会に於いて、

野中弘之ガバナーより｢ＩＭ実行貢献賞｣を受

賞致しました。これは第４グループの加藤玄静

ガバナー補佐を輩出し、ホストクラブとして当

クラブと実行委員会が一致協力して２月２３

日のＩＭを盛会のうちに大成功させた事に対

する評価が成されたものと理解しております。 
②２月２３日の第４グループのＩＭの内容がＤ

ＶＤに収められた物が出来上がりました。各委

員長を通して全員に配布させて頂きます。皆様

方のご協力に感謝申し上げます。 

 
 

 

〔ニコニコボックス〕   西村賢次 委員  
 

 
 

(順不同・敬省略) 
滝澤常昭(深谷ＲＣ)地区委員 

 本日はつたない卓話になりますが、どうぞよろ

しくお願いします。 



野村正行 

ロータリーの友委員会委員の滝澤常昭様には、

卓話ありがとうございます。 
 

加藤玄静 

本年３月３１日をもって、社会福祉協議会常務 

理事を退任致しました。在職中は本庄ＲＣ並び 

会員の皆様には会費・寄付金等で大変お世話に 

なり感謝申し上げます。今後とも社協を宜しく。 

 

田中 克 

４月１６日の地区大会に於いて野中ガバナー

よりＩＭ実行貢献賞を受賞致しました。皆様の

御協力に感謝申し上げます。 

 

岩本英人 

本日は早退させて頂きます。 

 

坂本雄一 

 誕生日プレゼントありがとうございました。 

 

石原 修 

春の親睦旅行、本日が締め切りです。宜しくお

願い致します。 

 

戸谷清一 

 ケーブルテレビは街づくり｢ペン偽らず暴力の  

 街本庄事件｣４月２５日(火)午前８時より２時  

 間放送致します。 

 

 

本日は、地区委員ロータリーの友委員会滝澤常昭

様、卓話よろしくお願いいたします。 
 

(同文にてご投入頂きました) 
戸谷 丈 渋澤健司 金子 弘 横尾セツ 
巴 高志 橋本恒男 岩渕富男 斉藤清一 
萩原達夫 今泉憲治 佐藤賀則 竹並栄一郎 
野澤章夫 立石秀寿 石原輝弥 中村 孝 
温井一英 西村賢次 梅村孝雄 武井包光 
笠原 勝 岡崎正六 古瀬末雄 中島高夫 
渋谷修身 矢島淳一 高柳育行 小此木昭二 
塚越 茂 沼田恵義 五十嵐敦子 
 
 
城山チャリティ実行委員会(斉藤勝也、塚越 茂) 
 ４月９日は城山神社の４５０周年大祭でした。 
 チャリティーバザーを行いましたので、収益金

７５６７円を寄付いたします。吉田信解市長を

はじめとして本庄ＲＣ戸谷清一会員など、おお

くのかたの協賛をいただきました。義援金など

にお使い願います。 
 
 

本日投入金額合計  ５７，５６７円 
 

 
 

〔出席報告〕      金井直樹 委員 
 

 
 先日、１６日の地区大会には多数の皆さんのご

出席を頂きまして有難う御座いました。出席委員

会を代表致しまして御礼申し上げます。 
 

 
メーキャップ数３６枚   

欠席届出者 
 内野昭八郎 岡芹正美 下山正男 春山茂之 
 福島文江  町田国彦 山田龍男 横尾弘明 
 

 

 

矢島淳一 プログラム委員長 
 

 
 ４月は雑誌月間ということで、雑誌記録委員会

の横尾セツ委員長に例会企画の相談をしました

ところ、ロータリーの友地区委員の滝澤常昭様に

お越し頂き卓話を頂戴することになりました。 
 
 
横尾セツ 雑誌記録委員長 
 

 
 ２００５～０６年度もあと２ヶ月余りで終わ

ろうとしています。日頃、｢ロータリーの友｣や｢ガ

バナー月信｣などを購読するという事は、ロータ

リーの目標や業績を知るうえで重要な役割を果

たしています。 

 今日は４月の雑誌月間にちなみまして、ロータ

リーの友地区委員いらっしゃいます、深谷ＲＣの

滝澤常昭様に卓話をお願い致しました。どうぞ宜

しくお願いします。 
滝澤常昭様プロフィール 

  昭和１７年１１月１３日生まれ 
  滝澤酒造㈱ 代表取締役 
  ２００１～０２年度 深谷ＲＣ会長 
  ２００２～０３年度 地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員会委員 

 

会員数
出席免除

会員数 

出席義務

会員数 

出 席

会員数

 

出 席 率

 

７７名

 

７名 

 

７０名 

 

４１名

 

１００％ 



  ２００３～０４年度 地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員会委員長 

  ２００４～０５年度 地区大会幹事 

 
 

卓 話 
 

｢『ロータリーの友』の地区役員て 
一体何をやってんの?」 

  

国際ロータリー第２５７０地区 

ロータリーの友地区委員 滝澤常昭 様 
 

 
 先日、配布された｢ガバナー月信｣に掲載されて

いますし、過日クラブ奉仕セミナーでもお話しし

ましたが、内容は３点あります。最初にロータリ

ーの友委員会と編集部について、２番目に実際に

委員は何をしているのだろう、最後に本庄ＲＣの

皆様方へお願いという事になろうかと思います 

 ロータリーの友委員は、３４地区から各１名で

ガバナーと同じ数の３４名、常任委員２名、編集

スタッフとを混じえ、東京で年に４～５回程会合

が開催されます。委員の中には大学教授、出版会

社のオーナー、僧侶等多士済々のメンバーでまた

中には大変熱心な方で電車通勤中毎号全ページ

読破される委員もおります。格調高い雰囲気の内

にも時には白熱した議論を戦わせたり又、和気あ

いあいとしたりで毎回出席するのが楽しみです。

編集部は１１名で運営され、３億５千万円という

多額の予算を組んでいます。友編集部の仕事は

｢ロータリーの友｣の編集発行、｢ロータリーの友

英語版｣、ロータリー手帳、会員名簿、歌のＣＤ

作成、近年ではロータリーホームページ等さまざ

まな仕事に携わっております。｢ロータリーの友｣

は世界中で発行されており、日本では１１万部発

行されているようです。友の委員会では、編集に

関して色々な情報を頂いたり、逆に会員のメンバ

ーからの情報、あるいは要望を委員会編集スタッ

フに申しあげると、こういった会議の内容です。

日本の｢ロータリーの友｣はＲＩ認定の公式雑誌

で日本独自の友委員会制度の活動とも相まって

ＲＩの中でも最高レベルの評価を受けています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２番目に、友委員のお役目は何かという事です 

が、１つはガバナーと友編集部との太いパイプ役 

たれという事で、ガバナーのご意見を友編集に反 

映させ編集部からの情報、要望をガバナーに逐一

報告する、といった内容です。勿論地区内会員の

ご意見も充分に編集部には伝えております。又

｢地区のたより｣のページは友委員に全て任され

その責任に於いて編集されます。更にもう１つの

重要な任務は、友誌編集のお手伝いと会員が友誌

により一層親しんで頂く為の情報提供です。友委

員は友誌を精読しその感想を毎号レポートにま

とめる義務があります。毎月ですのでこれが結構

プレッシャーとなりますが、熟読しましたら大変

勉強になる事が多く、皆様もロータリーに関する

疑問や難問等が理解出来ると思います。私自身も

入会当初の初心を思い出す事ができ素晴らしい

編集にもなっております。 

 最後の皆様へのお願いですが、｢ロータリーの

友｣の購読はロータリー３大義務の１つで会員数

が購読数ですので宜しくお願いします。友誌には

大変熱心な読者が存在する反面、殆んど読まない

会員がいらっしゃるのも事実です。友誌に馴染め

るようになる幾つかの方法もありますが、いかに

したら会員に愛される雑誌になるかご意見をお

寄せ下さい。それから投稿の件ですが、投稿され

る時は速報性のあるもので１ヶ月以内が理想的

です。写真掲載の場合は動きのあるものをお願い

します。また「ロータリーの友」投稿し載せても

らう一番良い方法はその年度のロータリーの友

委員にお話し下さい。皆様の投稿によって読書率

が上がりますので宜しくお願いします。どうも有

難う御座いました。 
  

 

 
 

滝澤様と野村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   E メール honjorc@themis.ocn.ne.jp 

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 

 



[会長の時間別紙参照資料] 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


